
 
 

  

 
 
 
Présents : 
M. BERTHE Laurent, M. BERTOLUTTI Didier, M. BISSEUX Bruno, Mme ENGRAND Emeline, M. GILLAUX 

Pascal, Mme GUENET Monique, Mme LAMBERT Pascale, Mme LARCHER Mireille, Mme LECLERCQ 

Karine, M. LEPAGE David, M. LEVENT Jean-Marc, M. METZ Christophe, Mme PAILLIOT Sandrine, Mme 

RAGUET Sandrine 

 

Procuration(s) : 
 
Absent(s) : 
 
Excusé(s) : 
Mme TEDESCHI Marie 
 
Secrétaire de séance : Mme PAILLIOT Sandrine 
 
Président de séance : M. GILLAUX Pascal 
 
 

 

2020-59 : CONVENTION D'OCCUPATION DU DOMAINE PUBLIC 

COMMUNAL NON ROUTIER AU PROFIT DE LOSANGE POUR 

L'IMPLANTATION D'UN SRO (SOUS RÉPARTITEUR OPTIQUE) DANS LE 

BUT DE L'ARRIVÉE DE LA FIBRE OPTIQUE. 

 

Chaque membre du Conseil Municipal a reçu un exemplaire de la convention d’occupation du 

domaine public communal non routier au profit de Losange pour l’implantation d’un SRO (sous 

répartiteur optique) dans le but de l’arrivée de la fibre optique. 

Le Conseil Municipal, 

Autorise Monsieur le Maire à signer ladite convention  qui sera annexée à la présente délibération. 

 
 
VOTE : Adoptée à l'unanimité 
 
 
 

Séance du 21 octobre 2020 à 18 heures 00 minutes  
Salle du Richat 

 

 CONSEIL MUNICIPAL  
COMPTE-RENDU DE SEANCE 

 



 
 



 
 



 
 



 
 



 
 

 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 



 
 

2020-60 : SUBVENTIONS 2020 

 

Le Conseil Municipal, 

 

Décide de verser une subvention de :  

 

 100 €uros à la SPA 

 100 €uros à la Lisa 

 230 €uros au Souvenir Français 

 

VOTE : Adoptée à l'unanimité 

 

  

2020-61 : DEMANDE DE COMPLEMENT DE SUBVENTION PAR L'ASSOCIATION 

NORD ARDENNE. 

 

Monsieur le Maire informe l'assemblée qu'il a reçu le Président de l'association Nord Ardenne suite 

au vote des subventions attribuées lors du conseil municipal du 8 septembre dernier.  

 

Monsieur le Maire rappelle  que l'association a perçu une subvention de fonctionnement de 9 000 

€uros pour l'année 2020 alors qu'elle avait perçu 11 120 €uros en 2019 ; le chiffrage de toutes les 

subventions de fonctionnement ayant été revu pour toutes les associations suite au non 

fonctionnement de ces dernières pendant le confinement. 

 

Le Président de l'association souhaiterait percevoir un complément de subvention en motivant sa 

demande que du fait du confinement, les recettes prévues (par ex : recettes d'un loto) n'ont pas été 

réalisées et qu'étant donné la situation actuelle, le club a des dépenses imprévues (achat de masques, 

gel hydro alcoolique, etc...). 

 

Le Conseil Municipal, 

 

Décide de ne pas donner une suite favorable à la demande du Président de l'association Nord 

Ardenne notamment par un souci d'équité vis-à-vis des autres associations. 

 

  

VOTE : Adoptée à la majorité (Pour : 1, Contre : 13, Abstention : 0) 
 
 

 


